

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

20/10/2014



Rencontres nationales en région, la paille se met au vert.

Le Réseau Français de la Construction Paille organise les 18^e rencontres nationales de la construction paille à Égletons, les 7, 8 et 9 novembre 2014.

Ces trois journées dédiées à la construction paille seront animées par des intervenants professionnels.

Des temps de présentation de projets innovants alterneront avec des moments d'échanges et de travail.

Le vendredi, les participants pourront découvrir une présentation de projets portants sur l'Isolation Thermique par l'Extérieur (ITE), une maison construite en matériaux bio-sourcés, deux bâtiments exemplaires...

Les intervenants évoqueront également la problématique de la garantie décennale, la question des économies d'énergie, les chantiers participatifs dans le cadre de la réalisation d'Établissements Recevant du Public (ERP) et la construction paille en Limousin.

Le samedi les ateliers de travail qui seront proposés porteront sur :

- l'Isolation Thermique par l'Extérieur (ITE);
- la paille porteuse;
- le Centre National de la Construction Paille
- les prochaines rencontres européennes;
- un *speed-dating* auto-constructeurs.

Le dimanche, les ateliers de travail se poursuivront avec la construction paille en région.

L'inscription à cet évènement, les réservations (hébergement et repas) se font directement en ligne : www.compaillons.fr

Pour tout renseignement : Réseau Français de la Construction Paille Tél. 09 74 74 82 30.

Le Réseau Français de la Construction Paille est l'association française qui fédère les principaux acteurs de la construction paille œuvrant ainsi à la reconnaissance, à la valorisation et au développement du matériau paille.

2014: 760 adhérents dont 1/3 de professionnels,

350 professionnels formés à l'utilisation des règles professionnelles.

2013 : création du Centre National de la Construction Paille (CNCP), Montargis.

012 : premières Règles professionnelles de construction paille validées par

l'Agence Qualité Contrôle.

2005 : création de l'association Réseau Français de la Construction Paille.



